



Schau auf die regionale Wirtschaft!

Unsere Unternehmer vor Ort sind wichtig, denn sie schaffen Arbeitsplätze, sorgen für Wertschöpfung in der Region, bieten Qualität und Service und fördern auf vielfältige Weise das gesellschaftliche Leben.

Wir alle können jetzt nachhaltig handeln. Unterstützen wir gerade jetzt die UnternehmerInnen vor Ort.

- Nehmen wir den **Liefer-/Abholservice** von regionalen Firmen in Anspruch
- Bestellen wir in den **Webshops** regionaler Anbieter
- **Warten wir mit aufschiebbaren Anschaffungen**, bis sie wieder von regionalen Anbietern bereitgestellt werden dürfen.

Akzeptieren wir nicht, dass die Corona-Krise die regionalen Unternehmen massiv unter Druck setzt.

Mit unserem Kaufverhalten entscheiden wir über die Entwicklung in unserer Region.

Kommen wir so gemeinsam gut durch die Krise und starten danach wieder gemeinsam in der Region durch!

Das Team der
Raiffeisenbank Korneuburg

